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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Cosa fare con le segrete del Palazzo? 
 
 
Il Cantone ha in corso ristrutturazioni e ammodernamenti del palazzo delle Orsoline, per i quali 
ancora nella sessione di ottobre 2006 abbiamo votato un credito importante. Ulteriori interventi 
sono previsti. 
Da informazioni diffuse, risulta che nel sottosuolo del palazzo delle Orsoline esistono importanti e 
vaste cantine di antica costruzione, di cui non è nota, se non agli addetti ai lavori, l’utilizzazione. 
 
I sottoscritti deputati chiedono al Consiglio di Stato: 

1. come si presentano attualmente le cantine di palazzo? Quanti locali, di quanti m2, sono 
disponibili? 

2. Come vengono utilizzati attualmente questi spazi? 

3. È pensabile un’utilizzazione più interessante di almeno una parte di questi locali (per esempio, 
grottino o sala di accoglienza di delegazioni esterne, oppure sale di riunioni per commissioni e 
gruppi parlamentari, uffici per i gruppi parlamentari, cantina per i vini del demanio cantonale, 
ecc.) 

4. Il programma di ristrutturazione del palazzo prevede il restauro di queste cantine e, in tal 
caso, quali provvedimenti sono previsti e con quali investimenti? 
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